

Información Nacional e Internacional INFORMACION LOCAL

PARTES DE DEFENSA NACIONAL

Frente del Centro.—En las primeras horas de la pasada noche, el enemigo inició un ataque sobre nuestras posiciones en el frente de la Sierra, que fué rechazado fácilmente por las tropas republicanas. Durante la jornada de hoy, la actividad ha sido muy escasa en todos los frentes de este Ejército, cruzándose tan sólo fuegos de fusil, ametralladora y cañón, sin consecuencias para nuestras tropas. Se pasaron doce soldados, evadidos del campo rebelde.

Frente del Norte (Vizcaya).—Cañoneo y tiroteos sin consecuencias. En el Escampero se sostuvo ligero combate, ocasionándose al enemigo bastantes bajas y logrando apoderarse nuestras tropas de una ametralladora, un fusil ametrallador y varios fusiles. En el frente de León, las tropas republicanas ocuparon las sierras de Porley y Santafior, huyendo el enemigo y dejando en nuestro poder quince carabinas, gran cantidad de bombas de mano y abundante munición. Se les capturaron varios prisioneros, causándose bastantes bajas vistas. Procedentes del campo faccioso se pasaron a nuestras filas varios paisanos y ocho soldados con armamento.

En los demás frentes, sin novedad.

TELEGRAMAS DE ULTIMA HORA

Impresión de la lucha en el Centro

MADRID. — No hay novedad destacable en la actividad militar en los frentes del Centro.

Anoche hubo intenso fuego de artillería y morteros en el sector de la Ciudad Universitaria, sin consecuencias por nuestra parte. Hoy reina absoluta tranquilidad.

En el frente de la Alcarria, nuestros soldados llevaron a cabo un audaz golpe de mano con el más completo éxito, cogiendo al enemigo sesenta prisioneros, cuatro ametralladoras y gran cantidad de municiones.

Al recibir a los periodistas el general Miraja dijo que no tenía otra noticia que comunicárselos que el golpe de mano realizado en la meseta de la Alcarria, en el que el éxito había sido completo y el enemigo sufrió una gran sorpresa, como demostraba el número de prisioneros, armamento y municiones de que se habían apoderado las fuerzas leales.

Contra los comerciantes desahensivos

MADRID.—El alcalde de Madrid, camarada Rafael Henche, ha dirigido una carta a los Sindicatos del Ramo de la alimentación de la U. G. T. y la C. N. T., en la que les expone que son continuas las quejas que viene recibiendo por faltas de peso, subida de precios y anomalías de la distribución de los artículos alimenticios, denuncias que han sido comprobadas en gran parte.

Les encarece que por los afiliados a los Sindicatos, que son parte del pueblo madrileño, se colabore con las autoridades, para impedir estas irregularidades y les anuncia el propósito decidido de terminar con ellas, cerrando los establecimientos y dando al público los nombres de los propietarios de los mismos y de la dependencia que con su conducta colabore en tales fraudes.

Niños a salvo de la barbarie fascista

MADRID.—La Delegación catalana en Madrid ha hecho pública una nota, comunicando que las últimas expediciones de niños enviados a Cataluña han llegado felizmente a su destino, encontrándose todos los pequeños perfectamente.

Al mismo tiempo, hace saber que en las oficinas instaladas en Serrano, 18, facilitarán cuantas noticias y detalles soliciten los familiares de los niños evacuados.

Organización de la retaguardia

BARCELONA.—El Jefe Superior de Policía ha manifestado que, de acuerdo con el ministro de la Gobernación, está procediendo rápidamente a la formación de cuatro Brigadas de Vigilancia, destinadas cada una a una de las provincias catalanas.

Un nuevo acorazado ESPAÑA

BARCELONA. — Patrocinada por Izquierda Republicana se ha iniciado la suscripción para construir un nuevo acorazado que lleve el nombre de España, en recuerdo del que fué hundido por nuestra Aviación cuando luchaba al servicio de los facciosos.

Muerte del ex-Duque del Infantado

PARIS. — Noticias recibidas de Vitoria confirman que en uno de los últimos combates habidos en el frente vasco, falleció, a consecuencia de las heridas recibidas, el ex duque del Infantado, Francisco de Borja Arzaga.

El malestar del pueblo alemán

PARIS. — Comunican de Berlín que la emisora fantasma que viene siendo la preocupación de la Policía alemana, dió anoche su emisión acostumbrada, que fué escuchada por millares de personas.

Analizó detenidamente la situación ruinesca en que Alemania se encuentra y se ocupó de la intervención "nazi" en la lucha española, terminando con estas preguntas: ¿Por qué no se hace público el Presupuesto de Alemania? ¿Por qué no se dice al pueblo la verdad sobre la intervención alemana en España? ¿Por qué se ocultan las listas de bajas que Alemania ha sufrido en la lucha española? ¿Por qué no se otorgan al pueblo alemán los derechos de libertad de reunión, de emisión del pensamiento y de Prensa? ¿Por qué no se disuelve el Parlamento del Reich y se procede a elegir otro por medio del sufragio?

El avión comercial francés, víctima de la aviación alemana que combate al pueblo español fué atacado por la española y sin previo aviso

PARIS.—Ha regresado de Bilbao M. R. Mc. Kinnon Wood, ex jefe de los Servicios Aerodinámicos del Ministerio del Aire Británico, miembro de la Comisión británica de encuesta que, enviada por la Comisión investigadora de responsabilidades contrainformada por violación de la No Intervención, debía informar acerca del bombardeo de ciudades abiertas en el País Vasco.

Durante su estancia en Euzkadi, Mc. Kinnon Wood interrogó a M. Leopold Galy, piloto del avión comercial francés recientemente agredido y derribado por la Aviación rebelde.

—Tuve una entrevista con M. Galy — ha declarado Mc. Kinnon Wood — piloto del aparato de "Air Pyrénées", en el hospital donde se encontraba a consecuencia de sus heridas.

Me dijo que había sido atacado por aviones del tipo "Fiat". Pudo reco-

nocer perfectamente el modelo, porque lo había visto hacía poco en una exposición en París. En el momento de la agresión, observó que el plano superior de los aviones atacantes era más largo que el inferior, y tenía entendido que los aviones de combate del tipo alemán "Heinkel", eran monoplanos. Le hice comprender su confusión, y después que establecí entre los dos las diferencias existentes entre los "Fiat Cr. 32" y los biplanos "Heinkel 51", demostró al piloto francés que había sido atacado por aviones alemanes del tipo "Heinkel 51". Considero interesante esta aclaración, ya que la Prensa ha dado dos versiones del incidente, completamente distintas.

M. Galy, declaró, además, que hasta entonces, nunca había sido atacado. Después de relatar las circunstancias de su aterrizaje forzoso, M. Galy, hizo hincapié en que los atacantes, al encontrarse ante el avión comercial francés, de la Compañía "Air Pyrénées", no le dió aviso previo, sino que le atacó por la espalda. "La finalidad de los agresores —añadió— era derribarme, sin tener para nada en cuenta la pérdida de vidas humanas que el ataque podía ocasionar."

La solidaridad de América con el pueblo español

Los «Amigos de España Republicana» envían la sexta unidad médica

Continúa en América, más intenso y amplio por momentos, el movimiento de solidaridad y simpatía hacia el pueblo republicano español.

En todos los sectores, en todos los ambientes se trabaja en nuestro apoyo. Sociedades, comités, colectividades y personalidades laboran en nuestro favor.

De París acaba de salir, con destino a España, la sexta unidad médica que los "Amigos de España republicana" de América han puesto a disposición del Gobierno.

Esta unidad médica está integrada por seis doctores, trece enfermeras y dos conductores.

Antes de emprender el viaje, los doctores recibieron de los representantes de la Prensa parisina, a los que hablaron del trabajo que se proponían realizar en España.

Un médico norteamericano a España

BOSTON. — El capítulo de la Junta Médica para la ayuda de la Democracia española, de esta ciudad, ha anunciado que el doctor John P. Kennedy, graduado en la Universidad de New York y ex médico de la Marina norteamericana, que sirvió en Filipinas y en la Guerra Mundial, saldrá para España a últimos del corriente mes de junio.

Niños españoles a Tampa

WASHINGTON.—Al Departamento de Estado se le ha pedido un permiso especial para traer a Tampa de 50 a 100 niños españoles, huérfanos de la guerra. Si el Departamento de Estado concede el permiso, los niños vendrán a New York, desde donde se les llevará a Tampa.

También los emigrados alemanes piden permiso para traer niños españoles

New York.—El Comité Germano Americano para alivio de los españoles, de Tampa, ha anunciado que tratará de obtener permiso del Departamento de Estado para traer a este país 500 niños españoles del territorio vasco, azotado por la guerra, que han sido evacuados a Burdeos por los barcos ingleses.

El doctor Jacob Aundander, Presidente del Comité, ha dicho que tratará de redimir las tradiciones humanitarias del pueblo alemán, profanadas por los aviadores de Hitler al asesinar al elemento civil católico de Guernica.

Las cartillas de abastecimiento

Se pone en conocimiento de los vecinos de las calles que a continuación se detallan, que aún no han recogido la cartilla de Abastecimiento, que mañana, día 11 y pasado mañana, 12, de 9 a 1 y de 4 a 7, se repartirán estas, advirtiéndoles que, de no recogerlas en este plazo, no tendrán derecho a cartilla:

Calles.—Antonio Zozaya, Callejón del Tinte, Calle del Tinte, Paseo de Cisneros, Muelle de Badajoz, Depósito de Máquinas, Alfonso X, Callejón del Hospicio, Hernán Pérez del Pulgar, Juan Caba, Montes, Avenida de José Maestro, Avenida Pi y Margall, General Aguilera, Nueva, Plaza de Cervantes, Juan II, Ramón y Cajal, Capitán Galán, Cruz, Carlos Vázquez, García Hernández, Mercado Viejo, Pablo Iglesias, Plaza de la Constitución, Barrio General Aguilera, Carretera Fuenfanta y Parque de Gasset.

Del festival del Sábado

En la reseña del festival benéfico, celebrado el sábado pasado en el teatro Cervantes, al citar los elementos del "Cuadro Artístico" del S. R., que tomaron parte, se dejó de citar a las camaradas Manola Arche y Laureana García, que escucharon merecidos aplausos en los números de zarzuelas, que interpretaron con su acostumbrado gusto.

Nos place salvar esta omisión, de la que se nos dispensará por ser causada por la precipitación y la mucha tarea que nos ocupa.

Comité local de refugiados

Relación de Centros y dependencias que contribuyen mensualmente al sostenimiento de este Comité:

Obras Públicas (Jefatura), Obras Públicas (talleres), Jefatura de Industrias, Jefatura de Minas, Delegación del Trabajo, Reforma Agraria, Guardia Nacional Republicana, empleados de Telegrafos, empleados de Teléfonos, empleados de Correos, empleados de Cartería, Consejo Municipal, Diputación Provincial, Banco de España, Banco Central, Banco Hispano Americano, Banco Español de Crédito, empleados P. M. Moreno, empleados de Banca Ramos, empleados Morales, Instituto Nacional de Segunda Enseñanza, Inspección de Higiene, Escuela Normal de Maestros, Sindicato Banca y Bolsa, empleados ferroviarios, Delegación del Guadiana, Delegación de Hacienda, empleados de Clases Pasivas, Granja Agrícola, Prisión Provincial, Estadística.

Sindicato de Sastres U. G. T. y C. N. T.

Los Sindicatos de Sastres U. G. T. y C. N. T. ven con desagrado el poco entusiasmo que demuestran nuestros sindicatos en los trabajos de Uniformes Militares, que tanta falta están

haciendo a nuestros combatientes en el frente.

Esperamos de todos, tomen esto con un poco de calor, (más que hasta aquí se ha tenido, y de esa forma poder imitar a nuestros compañeros de Argañansa de Calatrava, que han venido voluntariamente para confeccionar los uniformes que sean precisos, lo que nos otros hacemos gustosos ante este rasgo de antiafianzamiento que todos debemos imitar en la retaguardia.

NOTA.—Estos trabajos de guerra son remunerados.

El secretario de la U. G. T., Francisco Díaz.—El secretario de la C. N. T., Angel García.

Junta Provincial de Socorros de Ciudad Real

Familiares de combatientes

Se ruega a los familiares de los combatientes que a continuación se relacionan se pasen por la oficina de esta Junta Provincial de Socorros (Gobierno Civil) a fin de entregarles documentación de los mismos o comunicárselas las noticias oficiales que procedan.

Relación que se cita

Antonio Romero, Marcelino Mayoral Sánchez, Nicasio Sánchez Expósito, Antonio Romero Jollanes, José González Moreno, Cruz Salazar Carrón, Juan Vigala Conde, Valeriano Sobrino Merino, Roque Romero, Marcelo Serrano Merino, Maximiliano Fuentes Illescas, Angel Sánchez Moreno.

Ciudad Real 9 de Junio de 1937.

El Gobernador civil, Federico Collado.—El Secretario, Cefarino Terrero.

Donativos

Relación de donantes que han contribuido con sus donativos a la suscripción abierta para atender a los gastos de alivio y protección encomendados a esta Junta.

Personal de la Audiencia y Juzgado de Instrucción, 705'55 ptas.; Casa del Pueblo y Radio Comunista de Puerto Lápice, 498'35; Ayuntamiento de S. Carlos del Valle, 170; C. N. T. de S. Carlos del Valle, 28'15; U. G. T. de Cabezarrubias, 440; Anacleto Rubio, 10; Raimundo López, 10; Ayuntamiento de Pozuelos de Calatrava; 140; José Serrano García, 25; Sindicato de Electricistas y Similares, 50; Regimo Logroño Sánchez, 15; Ignacio Peco, 5; Carlos Pérez, 15; Investigación y Vigilancia de Puertollano, 78'75; Radio Comunista de Alcolea de Calatrava, 94.

Ciudad Real 9 de Junio de 1937. El Secretario, Cefarino Terrero.

Imp. Unión Gráfico Librera - C. Real.

LABORATORIO DE ANALISIS

QUIMICOS, BACTERIOLOGICOS E HISTOLOGICOS

Doctor García de Mirasierra

Jefe de la Sección de Análisis Químicos, Físicos y Clínicos del Instituto Provincial de Higiene

FARMACIA

C. Vázquez, 1 Tef. 192 CIUDAD REAL

Colaboradores: Señores LAMANO y SAIZ MORENO

Técnicos del INSTITUTO PROVINCIAL DE HIGIENE